

«Este libro hermoso y ejemplar es una esforzada reivindicación del espíritu. Es la reacción pura de un hombre lleno de la preocupación de un superior destino humano. Hay en él un sentido scheleriano de la cultura que no se aviene a mirar el inquietante fenómeno del mundo por el estrecho agujero de la época, y que busca captarlo en toda su intensidad de movimiento y de elevación. He aquí la armonía. He aquí como se combinan en la vida del hombre los ingredientes fecundos del ritmo y de la acción».

#### Cuadernos Literarios

Entre las actividades recientes de la Asociación de Escritores Venezolanos, queremos destacar la publicación de los «Cuadernos Literarios», en los que se están incluyendo obras de poesía, novela, cuentos, ensayos, teatro, crítica, bibliografía. Últimamente ha aparecido una farsa teatral de que es autor el cuentista y novelista Julián Padron, titulada *Fogata*. En seguida sucederá *Ambito y acento* de Ramón Díaz Sánchez. Estos cuadernos tienen por objeto divulgar la literatura venezolana más escogida, en folletos de bajo valor monetario para que su difusión sea vasta.

#### Congreso de Literatura Iberoamericana

Patrocinado por la Universidad Nacional de Méjico se celebrará en la capital del país amigo, el Primer Congreso Internacional de Literatura Iberoamericana en los días comprendidos entre el 15 y 22 de agosto del presente año, siendo presidente de la Comisión Organizadora don Julio Jiménez Rueda. Entre los fines del Congreso figuran: Reunir a los catedráticos, autores de obras y representantes de instituciones relacionadas con la enseñanza de la materia, en América; intensificar las relaciones y la unión cordial de todos los pueblos del continente, por medio de la enseñanza y difusión de la literatura ibero-